

Chutzenfahrt 2024

Am Mittwoch, 18. September fanden sich 62 Seniorinnen und Senioren im Gemeindesaal in Oberbuchsiten, für die jährliche Seniorenfahrt ein. Während einem kleinen Apéro, begrüßte der Gemeindepräsident Jonas Motschi alle Anwesenden und gab einen kleinen Hinweis auf die Route. Das Ziel der Reise blieb jedoch noch ein Geheimnis.

So ging die Reise pünktlich mit zwei Reisebussen der Firma Wyss Reisen AG los. Wir fuhren durch das Fricktal nach Laufenburg. Dann führte uns die Route den Rhein entlang, bis wir dann mit etwas Verspätung in Rheinau ankamen.

Im Restaurant Augarten, Rheinau wurden wir herzlich empfangen und schnell mit leckerem Essen versorgt. Nach dem Essen war der kleine Spaziergang zur Klosterkirche Rheinau eine willkommene Abwechslung, bevor das Dessert serviert wurde.

Gesättigt ging die Rückreise los. Auch auf der Rückfahrt bot uns die Route wunderbare Landschaften und Ausblicke. Um 18:00 Uhr endete die Reise wieder in Oberbuchsiten. Wie immer war es eine sehr gelungene Reise!

